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新年度が始まり、「子どもたちにあんな力を付けていきたい」「こんな力も付けていきた

い」「ちょっとここに課題があるので改善していきたい」と職員会議や校内研究会などで話題

となっています。子どもたちの実態を見極めることはとても大事なことであり、そこからいろ

いろなことを考え実行していくことが重要であると考えています。 

しかし、どうしても課題にばかり目がいってしまいがちになるところが我々教員の性として

あります。大和の子どもたちには良いところがたくさんあると思います。私は、そこを伸ばし

ていくことにより、今ある課題の解決にもつながっていくのではないかと考えています。 

良いところを見つけて伸ばす、それにつられて苦手なところも伸びていくという発想を大事

にして、教育活動を行っていきたいと思っています。ご家庭でも子どもたちの良いところを見

つけたらどんどん褒めて、どんどん伸ばしていってほしいと思います。 

この学校だよりでも、子どもたちの良いところをいっぱい見つけて紹介していきます。 

 

◇あいさつのすばらしさに感激！ 

一学期初日、玄関に立って子どもたちの登校を迎えたのですが、子どもたちのあいさつのす

ばらしさに感激しました。みんな「おはようございます」と元気にあいさつができているのは

もちろん、相手の顔を見てしっかりお辞儀をすることもできていました。中にはかぶってきた

帽子をとって「有泉校長先生 おはようございます」と言ってくれる子もいて、大和の子ども

たちのすばらしい一面を目の当たりにしました。と同時に家庭や地域の教育力の高さも感じま

した。今後も「あいさつ」を大切にした教育を行っていきたいと思います。 

 

◇勝頼公祭りに向けて太鼓の練習１回目 
４月１１日に野澤先生を中心に、講師に昨年度まで本校に勤務していた鈴木奈津美先生を迎

えて、本年度第１回目の太鼓練習がありました。昨年度から現４年生が加わり、４～６年生総

勢１６名による演奏練習でした。司会進行を６年生

が行い、２３日の祭りに向け緊張感のある練習を行

うことができました。 

私にとっては、初めて目にする子どもたちの太鼓

でした。子どもの太鼓と少したかをくくっていたの

ですが、練習風景を見てレベルの高さに驚き、真剣

さに感動し、なんてかっこいいんだと胸が熱くなり

ました。練習でこれなのですから、本番はどうなる

のだろうと今からとても楽しみです。 

同時に、よき伝統は大切にしていきたいとも思い

ました。 



◇１年生を迎える会 
４月１３日に「１年生を迎える会」が行われました。児童会執行部が中心となり２年生から

６年生が１年生と仲良くなることと、１年生が楽しめるようなゲームやクイズを行うことをめ

あてに会を企画してくれました。上級生と手をつないで入場した１年生は、ちょっと恥ずかし

そうにしながらも、６名全員元気に自己紹介をすることができました。 

その後、１年生も含めての○×クイズとじゃんけんチャンピオンを行いました。じゃんけん

チャンピオンでは見事１年生が

勝利し、メダルを受け取ること

ができました。 

とても楽しい心温まる会とな

りました。すでに１年生は全校

に溶け込んでいますが、今後さ

らに仲良くなって、楽しく過ご

してほしいと思います。 
 

◇令和５年度 児童会役員・学級役員任命式 
４月１４日の朝の活動の時間に児童会役員と学級役員の任命式を行いました。児童会役員

は、すでに一年生を迎える会を企画実行し、やる気にあふれた姿を見せてくれています。学級

役員には、学年が一つ上がったということを意識して何をすべきかを考え、クラスや学校のた

めに頑張ってほしいと伝えました。最後に、すばらしい大和小を創っていくためには、役員以

外の子どもたち全員の協力が欠かせないことも話し、みんなで頑張っていくことを確認するこ

とができました。 

【令和５年度 児童会役員】 

会 長 ○○○○（６年） 副会長 ○○○○○（５年） 

書 記 ○○ ○（５年） 議 長 ○○○○○（６年） ○○○○（６年） 

【令和５年度 １学期学級役員】 

学年 委員長 副委員長 学年 委員長 副委員長 

３年 ○○○○ ○○○○、○○○○○ ４年 ○○○○ ○○○○ 

５年 ○○○○ ○○○○ ６年 ○○○○ ○○○○ 

 

◇美しい姿 
１・２年生の体育の時間に校庭の雲梯のところから大

きな声が聞こえてきました。見てみると、「○○ちゃんが

んばれ！」「○○君がんばれ！」と調子を合わせて友達を

応援するかけ声でした。その声に押され雲梯を最後まで渡

りきった子が２人もいました。 

頑張っている友達を心から応援する姿は美しいと思いま

した。 


